

## **Pronunciamiento**

Solidaridad Democrática quiere recordar a quienes han sido parte de nuestra plataforma y hoy no nos han podido acompañar por estar presos o perseguidos por sus gobiernos. En la primera reunión realizada en San José, el 7 – 9 de noviembre del 2013 en Costa Rica, estuvo el dirigente politico venezolano Leopoldo López. Hoy Leopoldo López tiene su casa por cárcel después de guardar varios años de prisión.

En nuestra reunión realizada en México, DF el 29-30 de marzo 2017 contamos con la participación de Freddy Guevara, también dirigente político venezolano. Hoy Freddy Guevara se encuentra asilado en la Embajada de Chile, en Caracas, a causa de la persecución política.

Expresamos nuestra solidaridad con ellos, con la causa del pueblo venezolano y con todos los exiliados, encarcelados o acosados por su lucha en procura de la libertad, en particular en Cuba, Bolivia, Honduras y Nicaragua.

Condenamos los últimos acontecimientos sucedidos en Nicaragua y seguimos con gran preocupación todo lo referente a las elecciones que se estarán realizando los próximos meses en la región, esperando que sus resultados fortalezcan sus sistemas democráticos y los derechos de sus pueblos a vivir en libertad y progreso.

Solidaridad Democrática seguirá uniendo esfuerzos para generar puentes y espacios entre demócratas, y así ayudar a fortalecer la libertad y la democracia en la región.

Miembros de Solidaridad Democrática

Santiago de Chile 4 de mayo 2018